



### **Arranca pasarela de “corcholatas” durante la plenaria de diputados de Morena**

Bajo la consigna de mantener la unidad y dar continuidad a la llamada Cuarta Transformación, ha comenzado en el Palacio de San Lázaro la reunión plenaria de los diputados federales de Morena a donde están convocados las llamadas ‘corcholatas’ presidenciales: Adán Augusto López, Marcelo Ebrard, Claudia Sheinbaum e incluso Ricardo Monreal y hasta Gerardo Fernández Noroña.

El primero en asistir a la inauguración fue Adán Augusto López, responsable de la política interna, quien hizo también este llamado a la unidad, confirmó que el presidente Andrés Manuel López Obrador ya no enviará en este periodo, al menos, ninguna reforma de carácter constitucional por lo cual dio prácticamente el banderazo de salida a los diputados federales para salir a hacer campaña y promover al partido Morena de cara a los próximos procesos electorales.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEefgRmGWoUmS6Q&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212617&parId=75F18D3264FEE48F%212596&o=OneUp>